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Hallo

Für den nächsten UBA bitte ich im Namen der SPD Fraktion im Stadtrat folgenden Top 
anzulegen:

Umgang mit Urbanem Grün

Schwerpunkt Schnitt und Pflege der Gehölze und Bäume 

Festlegen von Richtlinien

Leider mussten wir von unserer Fraktion sowie einige Bürger in den letzten Schnittsaison 
oftmals feststellen, dass der Schnitt bzw. die Pflege der Gehölze/Bäume durch den 
Betriebshof oftmals entgegen aller fachgerechten Praxis durchgeführt wurde.

Ein paar Beispiel sind im Anhang. Diese bitte ich dem Top in der Vorlage zum Verständnis 
beizufügen.

Beschlussvorschlag:

Die Stadt Dannenberg möchte den natürlichem Habitus Ihrer Gehölze und Bäume in Ihren 
Anlagen wo es möglich ist erhalten.

Kappungen, nicht fachgerechter Gehölzschnitt sowie uniformierter Schnitt sind zu 
unterlassen.

Der natürliche Habitus ist durch gezielte Schnittmaßnahmen zu fördern.

Mit freundlichem Gruß aus Penkefitz 

Oliver Krull

Ratsherr der Stadt Dannenberg für die Fraktion der SPD
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